



COMPARECENCIA

Reconocen rezago en el ISSSTE

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gimm.com.mx

Entre reclamos de diputados federales por actos de corrupción, mala atención, subejercicio, desabasto de medicamentos y retrasos en infraestructura, el director general del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, reconoció un rezago en la institución de 20 años.

Durante su comparecencia ante las y los diputados integrantes de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, el director del ISSSTE, Pedro Zenteno, afirmó que la infraestructura hospitalaria tiene un rezago importante, debido a que no creció al mismo tiempo que los derechohabientes, que actualmente suman 14 millones.

El funcionario dijo que los hospitales tienen una edad promedio de 45 años. Reconoció que la infraestructura tiene problemas de tuberías reventadas y aire acondicionado dañado.

“Los hospitales del ISSSTE son crónico-degenerativos, perdón por la semejanza pero es impresionante, a veces un problema serio son los aires acondicionados. Tenemos problemas importantes, reparamos los equipos pero se revientan las ducterías”, lamentó.



Foto: Mateo Reyes

Pedro Zenteno, director del ISSSTE.